

Guadalajara, Jalisco, 4 de junio de 2014

INVITACIÓN

La CEDHJ te invita al Seminario Internacional Derechos Humanos y Prevención de la Violencia contra las Mujeres a 20 años de la **Convención de Belém do Pará, que se llevará a cabo mañana, jueves 5 de junio, a las 10:00 horas, en el salón Astral del Hotel Presidente Intercontinental** (Avenida López Mateos y Moctezuma).

Contexto:

SE UNEN CNDH Y CEDHJ A INICIATIVA DE ONU Y OEA PARA ELIMINAR VIOLENCIA CONTRA MUJERES Y NIÑAS

Como parte de la campaña *ÚNETE por los Derechos Humanos para Eliminar la Violencia contra las Mujeres en México*, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), en coordinación con la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ), llevarán a cabo el Seminario Internacional Derechos Humanos y Prevención de la Violencia contra las Mujeres a 20 años de la Convención de Belém do Pará.

Esta campaña surge de la iniciativa del secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, de poner fin a la violencia contra las mujeres y niñas en el mundo; y tiene como objetivo la generación de políticas públicas, acciones afirmativas y coordinación interinstitucional para prevenir, atender, sancionar y erradicar todo tipo de violencia contra estos grupos vulnerables.

El acto inaugural será presidido por el ombudsman nacional, Raúl Plascencia Villanueva; la senadora Verónica Martínez Espinoza, integrante de la comisión legislativa de Derechos Humanos en la Cámara Alta; el representante del Gobernador del Estado, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, el secretario de Desarrollo e Integración Social, Salvador Rizo Castelo; el representante en México de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Javier Esteban Hernández Valencia; y el presidente de la CEDHJ, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián.

Este evento reunirá a especialistas internacionales en la materia, con la finalidad de sentar un precedente basado en el diálogo y la concertación interinstitucional. Entre las conferencias magistrales que se presentarán están “La violencia contra las mujeres en los medios de comunicación en América Latina”, impartida por la directora regional de ONU Mujeres para América Latina y El Caribe, Moni Pizani; “Mortalidad materna y acceso integral a la salud de las mujeres en México y América Latina”, por la asesora en materia de salud familiar y comunitaria de la OPS en México, Amalia Ayala Montoya; “La violencia de género y su repercusión en el desarrollo económico y social en América Latina”, por la coordinadora del Observatorio de Igualdad de Género de América Latina y el Caribe e integrante de la División de Asuntos de Género de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), Alejandra Valdés Barrientos.